

osapiens – one platform for sustainable growth

osapiens desarrolla soluciones de software basadas en la nube que ayudan a las empresas de todo el mundo a cumplir con los requisitos normativos, aprovechar el potencial de eficiencia y lograr un crecimiento sostenible en toda su cadena de valor.

En el centro se encuentra el **osapiens HUB** – una plataforma integral basada en inteligencia artificial con soluciones integradas que redefinen la transparencia, la automatización y la excelencia operativa.

Con sede en Mannheim y oficinas en Francia, Benelux, Italia, España, Reino Unido, Países Nórdicos y Estados Unidos, osapiens opera a nivel internacional. Más de 500 profesionales trabajan para acompañar a las empresas en su transformación digital y sostenible. Más de **2.000 clientes** en más de **60 países** ya confían en la plataforma, entre ellos marcas como **Coca-Cola, Otto, Nordex, Costco, Metro y Neumann Kaffee Gruppe.**

La sostenibilidad como oportunidad de crecimiento

El **osapiens HUB** actúa como la columna vertebral digital de las estrategias modernas de sostenibilidad. Reúne más de 25 **módulos especializados** que abarcan desde el reporting de sostenibilidad y la transparencia de la cadena de suministro hasta la gestión inteligente del mantenimiento. Todos los módulos comparten una misma base de datos, pueden combinarse de forma flexible y escalarse según las necesidades de cada empresa. Esto crea una solución integral que garantiza el cumplimiento normativo y, al mismo tiempo, hace que la sostenibilidad corporativa sea medible y gestionable sobre una base de datos sólida.

En el área de **Transparency Solutions**, osapiens permite mapear, monitorizar y documentar de principio a fin toda la cadena de valor: desde el análisis de riesgos a nivel de país y la evaluación de socios comerciales individuales hasta la trazabilidad específica por producto. Las soluciones modulares permiten cumplir con regulaciones como EUDR, CSRD, CSDDD y con las leyes nacionales de cadena de suministro. Incluyen funciones para el reporting, la protección digital de denunciantes, el Pasaporte I de Producto Digital y el análisis de métricas de CO₂ y sostenibilidad, todo ello sobre una base de datos unificada y con procesos automatizados mediante IA.

Con **Efficiency Solutions**, osapiens ayuda a las empresas a optimizar de forma sostenible sus operaciones. Esto incluye la gestión estructurada de proveedores, procesos de mantenimiento automatizados, así como la gestión de field service y de la última milla. Los módulos abarcan áreas funcionales como CMMS, gestión de instalaciones, gestión de auditorías y procesos móviles de ventas y recogida. Así, se mejora la eficiencia en el uso de recursos, se reducen los tiempos de inactividad y se incrementa de forma medible la calidad del servicio en las operaciones diarias.

Integración inteligente para una mayor automatización

La estructura modular y el alto grado de automatización hacen que el osapiens HUB sea especialmente potente. Todas las soluciones acceden a una base de datos central, lo que garantiza **información coherente en toda la empresa. Los flujos de trabajo inteligentes reducen el esfuerzo manual**, mientras que las funciones integradas de análisis y reporting proporcionan transparencia en tiempo real. Además, el HUB ofrece **evaluaciones de riesgo automatizadas** basadas en datos externos sobre riesgos por país, sector o proveedor, lo que permite tomar decisiones fundamentadas y específicas. Gracias a su **integración fluida con los sistemas ERP existentes**, la plataforma se incorpora sin fricciones en los procesos empresariales. Con herramientas como el Reporting Cockpit y el Workflow Builder, el HUB crece junto a la empresa, ayudándola a actuar con mayor rapidez, anticiparse a los retos y reforzar su resiliencia.

Contacto

Christian Feuring
External Communications
press@osapiens.com
+49 151 2911 3543